

Presse Nationale

> Politique



Tabaski 2018, depuis la Mecque : le message de paix d'Alassane Ouattara aux populations

Les fidèles musulmans de Côte d'Ivoire ont célébré, hier, l'Aïd-el-kébir, connue sous le nom de la «fête du sacrifice» ou la Tabaski, marquant la fin de la période du Hadj (pèlerinage à la Mecque). Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, représentant le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara à cette cérémonie de prière à la grande mosquée de la Riviera Golf, a adressé un message de paix à l'ensemble des populations en général et aux fidèles musulmans en particulier. « Je voudrais exprimer notre gratitude à Allah qui a permis à la communauté musulmane de vivre cette fête de Tabaski dans des conditions de paix sociale ».



Face aux épouses des détenus militaires et ses beaux-parents, lundi, Simone Gbagbo révèle : «Tous les militaires vont sortir»

Recevant les épouses des détenus militaires et ses beaux-parents, le 20 août à Abidjan, l'ex-Première dame, Simone Gbagbo révèle : « Le temps de Dieu est arrivé et tous vos maris vont sortir et vous retrouver. Ne vous inquiétez surtout pas, car si moi Simone Gbagbo, je suis dehors, cela veut dire que tous vos époux seront aussi dehors, parce que les portes de leur libération vont s'ouvrir. Je suis fier de ces militaires dignes, pour le combat qu'ils ont mené pour sauver la République ».

> Economie



Lutte contre le swollen shoot : la Côte d'Ivoire et le Ghana lancent une opération conjointe

A partir du 23 août 2018, le Conseil du Café-Cacao (CCC) de Côte d'Ivoire et le Ghana Cocoa Board, son équivalent au Ghana, sont convenus de démarrer simultanément les arrachages de cacaoyers infectés par le swollen shoot dans chaque pays. La cérémonie de lancement de ce projet conjoint se tiendra à Pilla (Ghana), puis à Manzanouan, département d'Agnibilékro (Côte d'Ivoire) le même jour.



San-Pedro, diversification du trafic de marchandises : le port reçoit le premier tonnage de nickel

Le port de San-Pedro, a reçu ces dernières semaines, ses premiers tonnages de nickel pour leur embarquement vers l'extérieur. Ce, dans le cadre de la diversification du trafic de marchandises qui y transistent.

> Société



Korhogo : Amadou Gon fait opérer 600 malades et offre 100 fauteuils roulants

350 personnes atteintes de la cataracte et 300 malades de la hernie ont été gracieusement opérés à Korhogo. A cela, il faut ajouter la remise de 100 fauteuils roulants et 1000 paires de chaussures aux personnes en situation de handicap. Toutes ces actions humanitaires ont été possibles grâce au Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Pour le ministre d'État Gilbert Kafana Koné, représentant Amadou Gon Coulibaly, « cette œuvre s'inscrit dans la politique sociale mise en route par le Premier Ministre. Car pour le chef du gouvernement, l'heure est à la redistribution de la richesse, notamment en faveur des personnes vulnérables ».

Visite des structures de prévention et de recherche (le PEV, l'INHP et l'INSP): « L'espoir est permis, il nous faut perfectionner ce qui existe », selon Aka Aouélé



Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène AkaAouélé a visité, le 20 août, les unités de prévention et de recherche du ministère de la Santé, notamment, la Coordination des opérations du programme élargi de vaccination (CO-PEV), l'Institut national d'hygiène publique (INHP) et l'Institut national de la santé publique (INSP) d'Adjamé. « Ce que j'ai vu fait espérer. L'espoir est permis, il nous faut continuer de perfectionner ce qui existe, les perspectives sont heureuses. Ensemble, dans une vision commune, apportons un peu de bonheur à la population », a déclaré Aka Aouélé.



Campagne nationale contre l'immigration irrégulière : l'Allemagne débloque plus de 160 millions de FCFA pour la seconde phase

L'Allemagne a décidé de financer, le 17 août, à hauteur de 250 000 euros, soit un peu plus de 163 millions de FCFA, la seconde phase de la campagne nationale d'information et de sensibilisation contre l'immigration irrégulière, phénomène qui a pris une ampleur inquiétante.



Stock des arriérés : 28,5 milliards de FCFA payés à 89 770 fonctionnaires

89 770 fonctionnaires en activité ou à la retraite ont déjà perçu leur dû. Soit une enveloppe de 28,5 milliards de FCFA. L'annonce a été faite par le président de la Plateforme nationale des organisations professionnelles du secteur public, ZadiGnagnan Théodore, le lundi 20 août à Cocody.



Lutte contre l'abus et le trafic illicite des drogues : Sidiki Diakité annonce un plan national intégré

Avant la fin de l'année, un plan national intégré sera mis en place pour intensifier la lutte contre l'abus et le trafic illicite des drogues. C'est l'annonce faite par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, lundi, lors de la commémoration de la 31^e Journée internationale de lutte contre l'abus et le trafic illicite des drogues. A l'occasion, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité a aussi fait cas du bon déroulement du processus de révision de la loi de 1998 sur ce fléau. Pour plus d'efficacité dans la lutte, il a relevé qu'un accent doit être mis sur l'encadrement des enfants, premières victimes du fléau.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire : que va répondre Guillaume Soro à ses partisans qui réclament sa candidature ?

Proposé comme candidat de l'Union des soroistes (UDS) à la présidentielle de 2020, Guillaume Soro préfère jouer la carte du suspense. Une stratégie bien élaborée qui vise à sonder l'état de l'opinion publique.

> Société



Passage à la TNT : les travaux commencent en Côte d'Ivoire

Le gouvernement a lancé le 8 août, les travaux de déploiement des infrastructures dédiées à la TNT (Télévision numérique terrestre). Ce projet devrait permettre une libéralisation de l'espace audiovisuel, avec le lancement de chaînes de télévision privées et gratuites en Côte d'Ivoire, mettant fin au monopole des médias audiovisuels publics.



Télécom : Extinction des signaux analogiques en juin 2020

Le gouvernement a créé la Société ivoirienne de diffusion (IDT), dont la mission principale est d'assurer la diffusion des programmes sur toute l'étendue du territoire. Les infrastructures devraient être livrées à partir de décembre 2018, pour permettre la diffusion des chaînes de la TNT : Canal+/Orange, Nouvelle Chaîne Ivoirienne (NCI), TV7 et LifeTV. Selon AdamaYéou, le directeur général d'IDT, l'extinction définitive des signaux analogiques en Côte d'Ivoire est prévue pour juin 2020.

Vu sur le Net

> Politique



A peine installé, le nouveau maire du Plateau vire tous les agents contractuels

Le nouveau maire de la commune Jacques Yapi a viré le lundi 20 août tous les agents contractuels de la mairie qui avaient été employés sous Noël Akossi Bendjo.

> Economie



Filière hévéa : 20 000 tonnes de caoutchouc bloquées dans les ports ivoiriens pour un manque à gagner d'environ un milliard de FCFA

Depuis plusieurs mois, la chaîne de distribution du caoutchouc naturel ivoirien est à l'arrêt. Pour cause, 20 000 tonnes sont actuellement stockées dans les ports d'Abidjan et de San-Pedro. Selon le président de l'Association des exportateurs du caoutchouc naturel de Côte d'Ivoire (AEXCI), Samuel Espérance Mobio, ces difficultés sont liées à des contraintes avec les armateurs qui expliquent que le transport du caoutchouc pose problème dans les bateaux à cause de son humidité. Ce qui crée un manque à gagner de 200 millions de FCFA pour les exportateurs et près de 655 millions de FCFA de perte pour les armateurs.

> Société



Frontière Côte d'Ivoire –Ghana : Des populations de 21 villages se soulèvent au Nord-Est, ce qu'elles exigent du gouvernement

Les populations des 21 villages des sous-préfectures de Tienkoikro et de Kokomian (département de Koun-Fao), très en colère, ont bruyamment manifesté dans la matinée du 20 août dernier, érigeant des barrages sur l'axe Agnibilékrou-Takikro-frontière du Ghana, pour exiger de meilleures conditions de sécurité, en raison du règne des coupeurs de route dont elles sont victimes.



Lutte contre le trafic de drogue : Sidiki Diakité affirme qu'il ne baissera pas les bras face à ce fléau

A l'occasion de la 31^e journée internationale de lutte contre l'abus et le trafic illicite de drogues avec pour thème, "Allons à l'émergence avec une jeunesse saine, sans drogue", le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki a affirmé qu'il ne baissera pas les bras face à ce fléau. « Soyez rassurés nous serons à vos côtés et nous ne baisserons pas les bras », a-t-il déclaré.



Axe Odienné-Gbéléban : le bitumage "pris en otage" par un litige

Les travaux avancent difficilement sur le chantier de bitumage de l'axe Odienné-Gbeleban. Tout est arrêté ou presque, en raison d'un conflit entre les responsables la Compagnie chinoise, Chinese Road and Bridge Corporation (CRBC), l'entreprise concessionnaire, et les ouvriers.

> Culture



Promotion du métier de tissage, Bandaman Maurice annonce la construction d'un centre technique des arts appliqués à Tiébissou

Le ministre de la Culture, Maurice Kouakou Bandaman, a annoncé, à l'occasion de la 4^{ème} édition du « Tchîn Dan », festival de promotion du pagne traditionnel baoulé qui s'est tenu dans le village de Bomizambo (4 Km de Tiébissou), la création d'un centre technique des arts appliqués au métier de tissage à Tiébissou.

Agence de Presse

> Politique



Abidjan : Simone Gbagbo reçoit Anaky Kobéna

Simone Gbagbo a reçu le 20 août 2018, au domicile de Michel Gbagbo, le fils aîné de son époux, le fondateur du Mouvement des forces d'avenir (MFA), Anaky Kobéna qui a exprimé sa "solidarité" à l'ex-Première dame ivoirienne.

> Société



En pèlerinage à la Mecque, Ouattara prie pour la paix en Côte d'Ivoire

Au terme de la célébration de la fête de la Tabaski qu'il a présidée, mardi, à la grande mosquée de Bouaké, le ministre des Transports, Amadou Koné a exhorté les fidèles musulmans à prier pour que les bénédictions faites par le Président Alassane Ouattara pour la paix et de la cohésion en Côte d'Ivoire depuis la Mecque (Arabie Saoudite) où il est en pèlerinage, soient exaucées.

Plusieurs infrastructures réalisées et réhabilitées pour le bien-être des populations du Tonkpi



A l'occasion d'une conférence de presse, le 21 août 2018, le président du Conseil régional du Tonkpi, MabriToikeusse, également ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, a annoncé avoir réalisé et réhabilité plusieurs infrastructures pendant cinq ans dont des écoles et structures sanitaires. Cette conférence a été organisée suite à une tournée effectuée dans les cinq départements du Tonkpi que sont Man, Danané, Sipilou, Blankouma et Zouan-Hounien.



Les fonctionnaires saluent le gouvernement pour avoir joint l'acte à la parole

A l'occasion de la célébration de l'an 1 de la signature des protocoles d'accord avec le gouvernement, le présidium de la Plateforme nationale des organisations professionnelles du secteur public, dressant le bilan de la mise en œuvre des acquis de sa lutte, a salué lundi, à Abidjan, l'État de Côte d'Ivoire pour avoir joint l'acte à la parole, par la mise en œuvre effective des accords d'août 2017 portant sur les revendications syndicales et la trêve sociale.



Les fonctionnaires demandent une rallonge budgétaire pour le paiement total du stock des arriérés des retraités

La Plateforme nationale des organisations professionnelles du secteur public demande au gouvernement de rallonger son budget afin que les retraités fonctionnaires reçoivent la totalité de leur dû conformément aux accords qui stipulent que « ceux-ci devraient être payés en une seule fois, quel que soit le montant ». Ce plaidoyer a été fait lundi, par le président de la Plateforme nationale, Théodore GnagnaZadi lors d'une conférence de presse, animée à Abidjan.



Les fonctionnaires souhaitent le relèvement de l'indice référentiel de base

La Plateforme nationale des organisations professionnelles du secteur public a souhaité, le 20 août, que le gouvernement relève l'indice référentiel de base qui est resté fixé à 233 F CFA depuis 1962, pour améliorer les salaires des fonctionnaires. Ce vœu a été émis par son président Théodore Gnagna Zadi, lors d'une conférence de presse animée à Abidjan.



Des ponctions signalées sur les primes des agents grévistes du ministère du Plan et du Développement

Le Renouveau syndical des agents du ministère du Plan (RESYNAP-CI) qui poursuit sa grève illimitée, a annoncé samedi, des ponctions sur des primes de leurs membres, estimant que cet acte de sa tutelle est « une violation des textes régissant le statut général de la fonction publique ».



Le grand marché de Soubré échappe à un nouvel incendie

Le grand marché de Soubré a failli encore partir en fumée, dimanche, suite à un incendie activé par un individu qui a pris la fuite. Selon le président local de la fédération nationale des commerçants de Côte d'Ivoire (FENACCI), Koffi Koffi Jean Jacques, c'est aux environs de 19 h30, qu'un des gardiens ayant à charge la surveillance du marché a donné l'alerte qu'un individu qui a réussi à prendre la fuite avait mis le feu à des sachets plastiques d'un magasin dans le but de provoquer un incendie dans le grand marché.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.